

Après de nombreuses demandes, c'est becs et ongles que nous avons enfin obtenu le respect de notre droit à cette tribune. Nous pouvons aujourd'hui vous informer de nos actions. Sens Ecologie et Solidarité s'est rassemblé en association à la suite des élections municipales, pour soutenir nos élu.e.s Delphine HENRY et Mathieu BITTOUN. L'ensemble de leurs interventions sont définies en amont des conseils municipaux et conseils communautaires lors de nos débats et prises de positions communes, pour porter nos idées de façon démocratique. Notre association travaille également sur plusieurs projets d'actions dans le Grand Sénonais. Jeunesse, éducation, solidarités, mobilités, santé, environnement : les axes délaissés par la majorité ne manquent pas. Pour en savoir plus, rejoignez nous sur sens-ecologie-solidarite.fr ou facebook.com/SensEcoSol/